



El Estado de Sitio en Argentina se Mantendrá Indefinidamente: Rocamora

El Ministro del Interior Desmintió así una Versión Según la Cual Sería Derogado en Febrero Próximo

(AFP, AP, EFE y UPI)

BUENOS AIRES, 27 de diciembre.— El Estado de Sitio en la Argentina se mantendrá por el tiempo que sea necesario, afirmó el ministro del Interior, Alberto Rocamora a los periodistas.

El 13 de este mes el diario *La Opinión* anunciaba que el ministro Rocamora en una reunión secreta de casi cuatro horas que mantuvo con los miembros de la Comisión de Asuntos Constitucionales del Senado, habría expresado que el Estado de Sitio en la Argentina sería derogado a más tardar en febrero próximo.

Desmintiendo esa versión, el jefe de la cartera política reiteró que el Poder Ejecutivo mantiene su propósito de no fijar término a la implantación de esa medida, la que se mantendrá hasta que desaparezcan las causas que la motivaron.

El Estado de Sitio fue implantado en todo el territorio argentino el 6 de noviembre último, después del atentado en que fueron muertos el jefe de la policía federal, Alberto Villar y su esposa.

UN GOLPE DE ESTADO "SERIA LA GUERRA CIVIL"

A su vez, Ricardo Balbín,

jefe del principal partido opositor, Unión Cívica Radical (UCR), comentó hoy que un golpe de Estado "sería la guerra civil en Argentina".

Balbín comentaba la eventualidad de un cuartelazo y dijo que se asombraba "cuando circulan esas hipótesis de laboratorio".

En una entrevista concedida a la revista semanal *Panorama*, el líder radical se refirió a una polémica frase suya ("llegaremos a 1977 tal vez con muletas, pero llegaremos") y expresó:

"Mi frase tenía sentido de seguridad institucional: existe una voluntad electoral y democrática en la Argentina que va a alcanzar su objetivo... puede haber muchos inconvenientes en el camino; por de pronto hay guerrillas y aparecen muertos todos los días... pero la voluntad de llegar a los próximos comicios institucionales (en 1977) se va a cumplir".

Balbín reafirmó por otra parte, que su partido seguirá desarrollando la política de diálogo puesta en marcha desde que asumió el gobierno justicialista.

El líder señaló que "el radicalismo no se ha endurecido en su actitud frente al gobierno".

Según Balbín, lo que ocurre es que se han venido produciendo "una serie de errores" que dan margen para la crítica, "crítica que nosotros formulamos para que sean rectificadas".

ONGARO SEGUIRA PRESO POR EL ESTADO DE SITIO

Por otra parte, Raimundo Ongaro, el más importante líder sindical peronista de izquierda, a quien se detuvo hace casi dos meses y luego fue procesado por supuesta tenencia de armas de guerra, quedó absuelto por un juez, pero inmediatamente el gobierno dispuso que continúe arrestado en virtud del estado de sitio, según informó hoy una fuente judicial.

Ongaro, de 49 años de edad, había sido detenido en un departamento de esta capital el 29 de octubre junto con su esposa y otras tres mujeres, acusados todos de tenencia de armas de guerra.

Su esposa fue puesta en libertad casi inmediatamente, pero Ongaro fue procesado, así como las tres mujeres, que hoy fueron liberadas.

ACUSACION AL GOBIERNO

Mientras tanto, el financiero argentino radicado en Madrid, Jorge Antonio, acusó hoy implícitamente al actual gobierno argentino de no cumplir con los ideales del peronismo y vaticinó "acontecimientos trágicos".

Dijo que "se acerca el momento", en una entrevista publicada hoy por el matutino madrileño *ABC*.

Afirmó que en los últimos años de su vida, Perón fue

"aislado" por su esposa, la actual presidente, y el ministro de Bienestar Social, José López Rega.

Ayer apareció en el semanario español *Sábado Gráfico* la reproducción de una carta de Perón a Jorge Antonio en la cual el que fue presidente de Argentina criticaba a López Rega.

Interrogado por *ABC* sobre López Rega Jorge Antonio contestó que no podía decir "nada más que lo que dicen todos los argentinos".

"Este señor, por ejemplo, circula la versión de sus supuestos 25 años de amistad con Perón pero le aseguró que la primera vez que él conoció al general fue en 1967 cuando López Rega llegó a Madrid acompañando a la señora Isabel (María Estela de Perón) de secretario de ella", dijo Antonio.

Entre tanto, el diputado Gilberto Molina, integrante del Frente Justicialista de Liberación, solicitó a la Cámara se investigue si existen agentes de la CIA en la Argentina.

El citado parlamentario, perteneciente al Movimiento de Integración y Desarrollo, pidió que esa rama legislativa solicite al Poder Ejecutivo "que promueva de inmediato una enérgica investigación sobre presencia en el país de agentes de servicios de inteligencia extranjeros y sobre sus actividades así como vinculaciones de ciudadanos argentinos".